

El Sol de Zamora

Zamora, Michoacán, 23 de septiembre de 2020

Sin avisar, trabajadores de asilo abandonan adultas mayores por miedo al Covid-19

El albergue presentó seis infectadas por coronavirus, las cuales no han podido ser trasladadas al hospital



Foto: Cortesía Facebook | Patronato de Nuestra Señora de Guadalupe para la Atención al Anciano I.A.P.

Iván Ibarra | El Sol de Morelia

Morelia, Michoacán-(OEM-Infomex).- Por medio de un comunicado dirigido a las autoridades estatales, la **Casa de Adultas Mayores, perteneciente al Patronato de Nuestra Señora de Guadalupe ubicado en Morelia**, informaron que **seis residentes del albergue se encuentran contagiadas de Covid-19**, mismas que no han sido trasladadas a una institución de salud para ser atendidas adecuadamente.

Además, debido al temor por el virus, **personal de enfermería, intendencia y cocina del albergue decidió desistir de sus obligaciones y abandonar sus puestos de trabajo por cuenta propia sin dar aviso al patronato**, dejando las responsabilidades de cuidado y limpieza a solo cinco personas, entre ellas el chofer y la directora del mismo.

En entrevista para El Sol de Morelia, Leonardo David, secretario del Patronato, menciona que desde la semana pasada se realizaron pruebas rápidas para detectar al virus en el asilo. **Una muestra dio positiva, lo que obligó a la administración a realizar la prueba de Proteína C Reactiva (PCR)** para tener un diagnóstico certero de todas las habitantes. Pero desde el primer resultado, **los empleados del lugar comenzaron a faltar y a esparcir el rumor de los contagios.**



"Desde el viernes pasado que dieron positivo en el examen sanguíneo comenzaron las ausencias en la casa hogar, ya muchos comenzaban a esparcir el rumor de

que las residentes eran portadoras del virus,"

aseguró.

Sin embargo, no fue hasta el lunes cuando se confirmó gracias al estudio PCR, que seis de las habitantes del albergue estaban infectadas por el virus, **lo que ocasionó el inicio de las ausencias del personal**, para que finalmente, **este miércoles ningún trabajador de las áreas de intendencia, enfermería y cocina se presentaran.**

Como lo confirma el secretario del patronato; "cuando llegaron los resultados y dimos a conocer que existían casos positivos en el albergue, **gradualmente los empleados comenzaron a faltar**; el mismo lunes no era muy notorio, pues solo pocos no vinieron, el martes las ausencias comenzaron a sentirse, **pero hoy miércoles de plano ya nadie vino.**"

Te puede interesar: Jóvenes Scouts en Michoacán buscan apoyar a los afectados por la pandemia

Al respecto del actuar de los empleados, aseguró que se siente traicionado por ellos, porque a pesar de realizar un trabajo remunerado, decidieron sin previo aviso dejarlos: "aunque muchos no sintieran que era un trabajo formal porque no contamos con las condiciones para ofrecer prestaciones de ley, **era un trabajo pagado, que ellos solo decidieron abandonar cuando más se requería**".



Foto: Cortesía Facebook | Patronato de Nuestra Señora de Guadalupe para la Atención al Anciano I.A.P.

Leonardo David asegura que la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) y el mismo gobernador Silvano Aureoles **ya tienen conocimiento de su situación, pero hasta el momento, solo se pactó el primer traslado al hospital de los seis que se requieren.** De igual manera continúan su labor para conseguir el apoyo de personal de enfermería y de limpieza por parte de las autoridades de salud, ya que por la falta de personal, no es posible aislar a las mujeres contagiadas del resto de las residentes.

A nombre del patronato, el secretario exhorta a aquellos que deseen ayudar a las adultas mayores a **donar alimentos preparados que sean fáciles de consumir como tamales, corundas, pollo rostizado, pan, atole, etc.** También, el albergue requiere de **leche, azúcar, pañales y material de sanidad como cubrebocas, guantes, caretas, sanitizante y gel antibacterial.**

De igual manera, la cuenta **030470900020437777** perteneciente a **Banbajío** se encuentra disponible para realizar donaciones económicas a la casa hogar.

MICHOACÁN

ASILO

COVID-19